
Comitato	  Sarzana,	  che	  botta!	  	  
	  

Al	  Sindaco	  di	  Sarzana	  
Alessio	  Cavarra	  
	  
Al	  Presidente	  del	  Consiglio	  comunale	  	  
Paolo	  Mione	  
	  
Agli	  assessori	  
	  
Ai	  consiglieri	  comunali	  

	  
Come	  associazione	  siamo	  impegnati	  nella	  campagna	  nazionale	  per	  la	  raccolta	  delle	  firme	  a	  

sostegno	  della	  legge	  d’iniziativa	  popolare	  “Rifiuti	  Zero”,	  che	  ha	  come	  obiettivo	  quello	  di	  

promuovere	  una	  raccolta	  differenziata	  che	  conduca	  al	  riuso,	  al	  riciclo	  dei	  rifiuti,	  

considerandoli	  una	  risorsa,	  come	  ormai	  avviene	  in	  tante	  parti	  del	  mondo	  economicamente	  più	  

avanzate.	  

A	  Sarzana	  la	  raccolta	  differenziata	  è	  stata	  molto	  trascurata	  negli	  anni	  passati.	  Nel	  2001	  

eravamo	  un	  comune	  guida	  in	  Provincia.	  Oggi	  siamo	  tra	  i	  fanalini	  di	  coda.	  Una	  situazione	  non	  

degna	  delle	  tradizioni	  della	  nostra	  città.	  

Con	  la	  presente	  intendiamo	  proporre	  all’Amministrazione	  del	  nostro	  Comune	  di	  appoggiare	  la	  

proposta	  di	  legge	  e	  di	  aprire	  un	  percorso	  che	  faccia	  recuperare	  a	  Sarzana	  posizioni	  nel	  riciclo	  

e	  nella	  valorizzazione	  dei	  rifiuti	  urbani,	  a	  partire	  da	  un’attenta	  valutazione	  circa	  la	  coerenza	  

del	  piano	  industriale	  di	  Acam	  Ambiente	  con	  l’obiettivo	  della	  raccolta	  differenziata	  almeno	  al	  

65	  per	  cento,	  che	  per	  legge	  e	  normativa	  europea	  avremmo	  dovuto	  raggiungere	  nel	  2012.	  

Già	  altri	  comuni	  in	  Italia	  hanno	  fatto	  la	  scelta	  di	  appoggiare	  la	  proposta	  di	  legge	  e	  139	  comuni	  

hanno	  fatto	  proprio	  l’obiettivo	  “Rifiuti	  Zero”,	  tra	  cui	  –	  il	  più	  vicino	  a	  noi	  -‐	  Levanto.	  

Come	  Associazione	  cercheremo	  di	  portare	  un	  contributo	  di	  informazione	  alla	  cittadinanza,	  di	  

proposta	  all’amministrazione,	  cercando	  momenti	  qualificati	  di	  confronto	  con	  esperti.	  

Abbiamo	  un	  primo	  appuntamento	  per	  il	  19	  luglio:	  conferenza	  col	  prof.	  Enzo	  Favoino.	  

Per	  rispetto	  dell’autonomia	  dell’organo	  di	  governo	  della	  città	  ci	  limitiamo	  per	  ora	  a	  portare	  

come	  esempio	  l’ordine	  del	  giorno	  votato	  dal	  Comune	  ligure	  di	  Campomorone,	  lasciando	  alla	  

sensibilità	  e	  alla	  volontà	  dell’amministrazione	  e	  del	  consiglio	  di	  valutare	  un	  proprio	  ordine	  del	  

giorno.	  

Rinnovando	  la	  disponibilità	  al	  confronto	  e	  alla	  collaborazione,	  ringraziamo	  per	  l’attenzione	  e	  

porgiamo	  cordiali	  saluti	  

	   	   	   	   	   Il	  direttivo	  del	  Comitato	  Sarzana,	  che	  botta!	  

Sarzana,	  29/6/2013	  	   	   	   Roberta	  Mosti	  (presidente)	  


